de l'ambassade du Canada à Tokyo. Des représentants commerciaux honoraires ont été nommés à Hiroshima, à Sendai et à Sapporo. Un deuxième consulat canadien, affecté au commerce, sera ouvert à Nagoya l'an prochain.

Les dirigeants d'entreprise qui accompagnent M. Wilson en Corée représentent l'industrie nucléaire, le secteur de l'automobile et l'industrie des télécommunications. Ils se réuniront avec leurs homologues coréens à Séoul et à Ulsan, du 10 au 12 novembre.

Le ministre Wilson rencontrera les ministres coréens du commerce et de l'industrie, de l'énergie et des ressources, des communications et de la planification économique. En outre, une réunion est prévue avec le président Roh Tae Woo.

«Depuis des années, les entreprises canadiennes déploient des efforts considérables pour établir des relations solides et prospères avec le Japon et la Corée, nos deux plus importants partenaires commerciaux dans la région Asie-Pacifique qui se classent respectivement au premier et au deuxième rang, a affirmé M. Wilson. En tant que nation du Pacifique, le Canada est bien décidé à tirer parti de ces partenariats et à les consolider.»

Faisant observer que la Corée est le troisième pôle d'investissement pour le Canada, M. Wilson a fait part de son intention de rassurer les investisseurs coréens en leur affirmant que la mise en oeuvre d'un Accord de libre-échange nord-américain ne ferait que faciliter la formation de coentreprises et d'alliances stratégiques avec le Canada.

Les échanges entre le Canada et le Japon se sont chiffrés à 17,7 milliards de dollars en 1990, le Japon important 1,4 milliard de dollars de charbon et plus de 1 milliard de dollars de bois d'oeuvre du Canada. Les échanges entre le Canada et la Corée se sont élevés à 3,8 milliards de dollars en 1990, la Corée important essentiellement du charbon, de la pâte à papier, de l'acier et des minéraux.

À la suite de la mission commerciale, M. Wilson demeurera à Séoul pour assister à la troisième réunion ministérielle de la Coopération économique Asie-Pacifique, du 12 au 14 novembre. Les ministres y discuteront des questions commerciales et économiques d'importance régionale, notamment du processus actuel de libéralisation commerciale, et surtout des possibilités de voir les négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round aboutir avec succès le plus tôt possible.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874